

L'ambassadeur palestinien à Cuba demande un cessez-le-feu à Gaza (+Photo)

Image not found or type unknown

La Havane, 25 octobre (RHC) Le Dr Akram Mohammad Samhan, ambassadeur de l'État de Palestine à Cuba, a déclaré mercredi qu'un cessez-le-feu est essentiel pour empêcher un nouveau massacre par le régime sioniste d'Israël contre le peuple palestinien.

"Ce n'est qu'ainsi que l'aide humanitaire d'urgence pourra parvenir à la petite enclave côtière de la bande de Gaza, soumise à d'intenses bombardements par les forces militaires israéliennes", a averti le diplomate lors d'une rencontre avec des représentants des médias cubains et internationaux au Centre de presse international de La Havane.

"Plus de 5 100 victimes, dont des enfants, des femmes et des personnes âgées, ont été le résultat de ces attaques et des raids de l'armée d'occupation en Cisjordanie", a-t-il ajouté en traduction simultanée, en compagnie de Mohamed Saleh (Yémen), doyen du corps diplomatique arabe accrédité dans la plus grande île antillaise.

Il a décrit la crise humanitaire généralisée dans son pays peu après les bombardements du 7 octobre, en raison du manque de carburant, de nourriture, d'eau et de l'épuisement des équipements et des fournitures médicales, qui a provoqué l'effondrement du système de santé dans son ensemble.

Photo : File/RHC

Akram Mohammad Samhan a exprimé sa certitude que le Premier ministre Benjamin Netanyahu poursuit ainsi la stratégie d'effacer de la surface de la terre et d'éliminer le droit inaliénable de son peuple à constituer son propre État, avec ses frontières sur les frontières d'avant 1967, sa capitale à Jérusalem-Est et le retour de ses réfugiés.

Il a mentionné le soutien apporté à leur cause par les pays arabes, le groupe des 77, la Chine et d'autres, mais a rétorqué que le gouvernement américain et les alliés occidentaux n'ont pas autorisé l'accès du pétrole par le point de passage de Gaza pour la mise en service de leur équipement de pompage.

L'ambassadeur a également attiré l'attention sur le fait que l'impitoyable bellicisme expansionniste d'Israël viole le droit humanitaire international et est la conséquence de 75 ans de violation des droits inaliénables de son peuple sur son propre territoire.

"En substance, il agit en toute impunité et ignore l'existence de dizaines de résolutions de l'ONU sur la Palestine, la paix et la stabilité au Moyen-Orient, auxquelles les États-Unis ont opposé leur veto au sein du Conseil de sécurité", a-t-il critiqué. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337502-lambassadeur-palestinien-a-cuba-demande-un-cessez-le-feu-a-gaza-photo>



Radio Habana Cuba